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L&rsquo;eau est mon amie.L&rsquo;eau est mon amie intime. Celle qui me relie à l&rsquo;éternité de la vie. Elle est une
et pourtant multiple, me regardant me débattre depuis des millénaires pour percer les mystères de l&rsquo;univers. Elle
a toujours voulu de moi. Dans le replis et les recoins les plus reculés de mon être. Elle ne demande rien. Elle donne
tout.  Elle circule. Libre.Donneuse de vie et source de toute chose. Elle est la Mère Universelle. Celle qui nous prend
dans ses bras et nous rappelle d&rsquo;où nous venons. Elle est le chemin et non le but.Lorsque nous serons capable
de reconnaître notre lien indéfectible avec les autres, de nous penser non pas tel que nous croyons être, mais une
partie du Tout&hellip; Alors, l&rsquo;eau viendra à nous dans toute sa magnificence pour être le messager de notre
réalisation profonde. Elle nous a toujours montré le chemin. Nous nous en sommes détournés.Sachons retrouver notre
eau intérieure et laissons la nous guider. Elle ne veut rien. Elle est. 
Patrice Ducrou
Texte extrait du Blog de l'Eau : http://perso.orange.fr/lab-eau/

144000 Ensemble réalisons ce rêve...
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